Des Kaisers neue Kleider

Tänzelfest Die Hauptrollen sind vergeben. Erster Auftritt in der Öffentlichkeit in vollem Ornat

Kaufbeuren Es ist ganz schön aufregend für die Hauptdarsteller des Tänzelfestes 2015, erstmals in vollem Ornat vor den Fotografen zu treten. Da wird an der Frisur experimentiert, die zu weite Hose mit Trägern festgehalten und fieberhaft nach passenden Schuhen für den Kanzler gesucht. Hat der doch schon Größe 48. Damit ist selbst die Kleiderkammer überfordert, die für ihre Findigkeit und ihr Improvisationstalent bekannt ist. Und seine Majestät spürt zum ersten Mal das volle Gewicht des Mantels. Tim Häring bekommt darin einen kleinen Vorgeschmack auf seinen Auftritt bei heißem Wetter.

Die Steckbriefe der "hohen Herrschaften" des diesjährigen Tänzelfestes zeigen, wie sehr verbunden die Jugendlichen seit ihrer Kindheit mit dem Fest sind. Tim Häring ist schon seit Kindertagen dabei. Eine seiner lustigsten Rollen war als Pater auf dem Esel. Seit neun Jahren spielt er in der Kulturwerkstatt Theater. Seinen ganz großen Auftritt hat der 17-Jährige nun als Kaiser Maximilian I. am Tänzelfestsonntag, 12. Juli.

Doch zunächst muss er seine Abschlussprüfungen an der Sophie-La-Roche-Realschule bewältigen, die



Die Hauptdarsteller des Tänzelfestes 2015 sind bereits eingekleidet. Im Bild (von links): Hofdame Julia Mayer, Kanzler Maximilian Hentschel, Kaiser Tim Häring, Kaiserin Nadine Summer, Bürgermeister Florian Krader, Hofdame Annabelle Nocker, Herzogin von Bayern Annika Grundner, und Kunz von der Rosen Jakob Trautwein.

am kommenden Donnerstag beginnen. Bis zum Tänzelfest ist der Prüfungsstress vergessen. Tim Häring kann sich dann voll auf seine Rolle konzentrieren. An seiner Seite steht

Nadine Summer als Kaiserin Bianca. Sie hat sich schon zweimal um die Rolle bemüht und ist überglücklich, dass sie heuer in das edle Kostüm schlüpfen dar. Die heute 19-Jährige hat beim Tänzelfest von den Salzburger Emigranten bis zu den Armbrustschützen schon allerlei Rollen übernommen. Sie liebt zudem Sport, Klavierspielen und das Lesen. Als kleines Biedermeier-Mädchen fing eins Annika Grundner an. Dreimal war sie sogar Schwabenliesl. Als 14-Jährige ist sie nun zur Herzogin von Bayern aufgestiegen.

In die Rolle der beiden Hofdamen schlüpfen heuer Annabelle Nocker (15) und Julia Mayer (14), die schon einmal eine Jagddame verkörpert hat.

Viel Text lernen müssen für den Einzug des Kaisers am Tänzelfestsonntag und -montag sowohl Maximilian Hentschel (16) als Kanzler als auch Florian Krader (16) als Bürgermeister. Er sieht das als Vorübung auf seine Bewerbung um die Rolle des Kaisers, den er auch unbedingt einmal spielen möchte.

Und dann fehlt da noch Kunz von der Rosen. Jakob Trautwein übernimmt heuer den Part des Kaiser-Beraters. Der heute 15-Jährige hat schon als Marktmeister mit Bravour den Häfelesmarkt eröffnet und bei der Eröffnungsfeier den gestressten Baumeister gegeben. (az)

Das Tänzelfest findet heuer vom 9. bis 20. Juli statt. Eröffnet wird es am 9. Juli im Rondell am Tänzelfestplatz. Am 10. und 11. Juli findet das Lagerleben in der Altstadt statt. Festzüge sind am 12. und 13. Juli.